

## ABSTRAK

**Mely Amalia Yasmin:** *“Pesan Akhlak dalam Konten Animasi Si Aa di Channel Youtube Rans Entertainment”*.

Kegiatan dakwah di era modern saat ini, tak lagi dilakukan dengan cara yang dulu seperti dari mimbar ke mimbar untuk menyampaikannya kepada mad'u, akan tetapi para da'I juga mulai menggunakan media untuk kegiatan dakwah. Contohnya yaitu media televisi, media cetak, radio, dan yang paling terbaru adalah media sosial di youtube, Instagram, twitter, film, seni, dan lain-lain. Tanpa mengikuti kecanggihan teknologi di era modern, kegiatan dakwah tidak akan mengalami kemajuan. Sebab, untuk menyampaikan pesan ajaran islam kepada mad'u perlu sebuah metode serta strategi yang sesuai termasuk sesuai dengan era yang sudah berkembang pesat ini. Salah satunya adalah pada konten animasi yang ada di channel youtube Rans Entertainment.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis isi pesan akhlak yang ada di dalam konten animasi Si Aa. Serta menggali akhlak yang dominan didalam konten animasi Si Aa di Channel Youtube Rans Entertainment. Hal tersebut menjadi tujuan utama dalam penelitian ini.

Penulis menggunakan jenis pendekatan analisis isi dengan metode kualitatif untuk mengetahui pesan akhlak yang ada di dalam konten animasi Si Aa. Sumber data primer yang didapatkan yaitu berasal dari video konten animasi Si Aa yang ada di channel youtube dan sumber data premier didapatkan dari buku, internet, dokumen, dan data pendukung lainnya. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis yaitu dengan teknik dokumentasi dan dan teknik kepustakaan.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah adanya empat kategori akhlak yang ada di konten animasi Si Aa diantaranya yaitu akhlak terhadap Allah SWT yakni menjalankan perintah Allah SWT, menjalankan puasa dan sholat. Kedua, akhlak terhadap sesama yakni setia kawan, peduli dan menyayangi. Ketiga, akhlak terhadap keluarga yakni menghormati orangtua, dan patuh terhadap perintah orangtua. Keempat, akhlak terhadap diri sendiri yaitu bertanggungjawab, jujur, dan empati.

Kemudian akhlak yang dominan yang ada di konten animasi si Aa adalah akhlak terhadap Allah SWT dan akhlak terhadap sesama. Dimana dalam konten animasi tersebut memiliki banyak cerita kehidupan sehari-hari yang mengandung kedua nilai akhlak baik tersebut. Konten animasi ini cocok dinikmati oleh semua kalangan terutama anak-anak, karena dirangkai dengan cerita yang ringan sehingga mudah dipahami untuk menanamkan nilai akhlak pada anak-anak.

**Kata Kunci:** Akhlak, Pesan Akhlak, Nilai akhlak, Pesan Dakwah